

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

Hommage solennel à Jésus-Christ Rédempteur, 673. — Le Rév. P. Coubé, 676. — Un dernier avertissement de Mgr Isoard, 677. — Les meetings d'indignation catholiques, 678. — Aveux maçonniques, 678. — Au Couvent de Sillery, 679. — Henri Lasserre (1828-1900), 680. — Réforme de l'orthographe, 684. — Campagne contre l'Eglise en Portugal, 686. — Trois semaines en Espagne, 686. — Nécrologio, 688. — Calendrier, 688. — Memento hebdomadaire, 688.

Hommage solennel à Jésus-Christ Rédempteur ET A SON AUGUSTE VICAIRE

AU DÉCLIN DU XIXE SIÈCLE ET AU LEVER DU XXE.

L'an prochain, le 26 février 1902, le Souverain Pontife ouvrira la 25e année de son règne. Des manifestations grandioses se préparent pour célébrer ce jubilé qui mettra en fête le monde entier. Le Comité international de l'Hommage solennel à Jésus-Christ Rédempteur et à son Auguste Vicaire vient d'envoyer aux Comités nationaux et diocésains, à Messieurs ses Correspondants et à tous ses zélés coadjuteurs, aux journaux et aux périodiques catholiques qui ont adhéré, une lettre circulaire dans laquelle nous faisons :

Le succès vraiment consolant et magnifique obtenu par le " Solennel Hommage " dans son premier stade, dont le terme a été le passage du XIXe siècle au XXe, est dû à Dieu, qui a daigné bénir et féconder notre humble travail, aux paternels